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Gefässchirurgie
Zeitschrift für vaskuläre und endovaskuläre Medizin

Zielsetzung der Zeitschrift Gefässchirurgie informiert über aktuelle Entwicklungen in der
vaskulären und endovaskulären Chirurgie. Die Zeitschrift wendet sich an Gefäßchirurgen
und Spezialisten angrenzender Fachgebiete in Praxis, Klinik und Forschung.
Praxisorientierte Übersichtsarbeiten greifen ausgewählte Themen auf und bieten dem
Leser eine Zusammenstellung aktueller Erkenntnisse aus allen Bereichen der
Gefäßchirurgie. Neben der Vermittlung von relevantem Hintergrundwissen liegt der
Schwerpunkt dabei auf der Bewertung wissenschaftlicher Ergebnisse und praktischer
Erfahrung. Der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlungen. Frei eingereichte
Originalien ermöglichen die Präsentation wichtiger klinischer Studien und dienen dem
wissenschaftlichen Austausch. Kasuistiken zeigen interessante Fallbeispiele und
ungewöhnliche Krankheits- bzw. Behandlungsverläufe. Beiträge der Rubrik "CME
Zertifizierte Fortbildung" bieten gesicherte Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung und
machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach Lektüre der Beiträge
kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME-Punkte erwerben.
Die Rubrik orientiert sich an der Weiterbildungsordnung des Fachgebiets. Aims & Scope
Gefässchirurgie is an internationally recognized journal dealing with all aspects of
vascular surgery and its neighboring areas. It provides information on current
developments in vascular and endovascular surgery and addresses all specialists and
scientists who are particularly interested in issues of vascular surgery. Freely submitted
original papers allow the presentation of important clinical studies and serve scientific
exchange. Case reports feature interesting cases and aim at optimizing diagnostic and
therapeutic strategies. Comprehensive reviews on a specific topical issue focus on
providing evidenced based information on diagnostics and therapy. Review articles under
the rubric “Continuing Medical Education” present verified results of scientific research
and their integration into daily practice.
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